



[Ampliar imagen](#)

La Piscina Municipal Cubierta de Adra 'ADAQUA' va a celebrar esta semana su cuarto aniversario con distintas actividades que van a comenzar desde hoy mismo, y que van desde las jornadas de puertas abiertas de miércoles a domingo, hasta una recogida solidaria de alimentos con Cruz Roja y una gran fiesta de cumpleaños el viernes por la mañana, con la soplada tradicional de las velas de una tarde y una sesión especial de spinning.

Desde esta mañana, la Asamblea Local de Cruz Roja en Adra ha colocado en el interior de la Piscina Municipal Cubierta un stand para la recogida solidaria de alimentos no perecederos que estará disponible hasta este próximo domingo. Esta acción significa también que las personas no abonadas de la Piscina que lleven 3 kilos de alimentos no perecederos a Cruz Roja tendrán entradas de regalo para la Piscina en días puntuales. Estos alimentos irán destinados a las personas sin hogar del municipio de Adra.

Además la dirección de la Piscina ha programado a partir de mañana miércoles y hasta el domingo, cinco de días de jornadas de puertas abiertas, para que todas las personas que lo deseen puedan hacer uso de las instalaciones de la Piscina de manera gratuita de 7,30 de la mañana a once de la noche, como de la sala de fitness y de las actividades programadas, como body-combat, body-pump, spinning o aquatono, entre otras.

El viernes por la mañana, tendrá lugar la soplada de velas con motivo del cuarto aniversario de la Piscina Municipal Cubierta de Adra, con la presencia del alcalde de Adra, Enrique Hernando, así como de concejales del equipo de gobierno y el mismo viernes por la tarde, se llevará a

cabo en las instalaciones de la Piscina una sesión especial de spinning, llamada 'spinning endurance'. También el viernes durante todo el día, una calle de la Piscina estará abierta para aquellas personas que quieran nadar durante 15 minutos a cambio de entregar un alimento no perecedero en el stand que Cruz Roja ha habilitado en la Piscina Municipal Cubierta de Adra.

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra, Juan Antonio González, ha animado a todos los abderitanos, usuarios y abonados de la Piscina a que "continúen con la práctica deportiva, acompañada de dieta saludable y para los no abonados, estas jornadas de puertas abiertas les van a permitir conocer las magníficas instalaciones de las que disponemos desde el año 2009, que no sólo están dando servicio a nuestra localidad, sino que son muchos los vecinos de otros municipios de alrededor los que hacen uso tanto de la piscina como de la instalaciones deportivas. Es también una muy buena oportunidad para que aquellas personas que no se han iniciado todavía en la práctica deportiva en nuestras instalaciones, lo hagan y puedan disfrutar de la piscina, la sala de fitness, las actividades programadas y de todos los servicios que ofrecemos".